



Diana Laura Rodríguez Flores

María del Carmen Cordero Gordillo

Semanario de tesis

Importancia de la investigación

1 Parcial

8 Cuatrimestre

Importancia de la investigación para el desarrollo del conocimiento.

“Cada día sabemos más y entendemos menos”. – Albert Einstein

Habla que era una de las estrategias más “fiables”, el representarse a su entorno natural y social para así poder intervenir con eficacia, transformar y adaptar a la satisfacción de sus necesidades. Como tal, se da a conocer que para poder realizar una investigación fiable; debe estar analizando el entorno del ser humano social y natural, de igual manera a otras cosas ya sean objetos, animales, plantas, etc.

Poco a poco va hablando sobre la evolución del humano, lo que le rodea. A su vez el ser humano fue obteniendo más conocimiento gracias a las investigaciones que uno mismo realizaba; eso lleva a que el mismo compartió ese conocimiento a mas gente, no muchos logran comprender dicho conocimiento ¿Por qué? – Habrá demasiados motivos, pero todos pueden tener la misma capacidad de entender y comprender las cosas, claro, cada uno de distinto modo.

Se dice que la investigación y el conocimiento estaba enlazado a las funciones y representación religiosa, como dice y adelante un punto, es que antes en aquellos tiempos esos conocimientos que ellos obtenían no se compartían a la población, pero a partir de los siglos XVII y XVIII adquirió una separación con la acción social, la reflexión fisiológica y la religiosa.

Considero que la investigación es importante y relevante como parte de nuestras vidas, ya que gracias a ella tenemos mas conocimiento de las cosas, ya sea de lo que nos interese o no, cada día llegamos a grandes cantidades de información, pero en ellas también se encuentra la investigación así sea absurdo, por el mismo hecho en que es curioso y saber la reacción que podría tener un experimento.

Claro que puede mejorar la calidad de vida del ser humano hasta un punto, puede llegar a tener un mejor comportamiento en su vida social y cotidiana, para eso también habrá que moderarse ya que todo en exceso es dañino en la vida, si es algo que realmente le apasiona

puede darse esos tiempos en cuando tenga tiempo libre así como para uno mismo lo es, un ejemplo si a alguien le gusta dibujar o pintar pero no es muy bueno, se pondría a investigar y mejorar su rendimiento en eso, lo es, como para muchas cosas más, no son las únicas pero si realmente es un interés el saber, diría que de mi parte; estoy interesada en saber cada día algo que aun no logro comprender.

Función social de la investigación.

Con el tiempo fueron descubriendo la agricultura, la ganadería, a escritura, el arte, etc. Sin embargo, también hicieron investigaciones para poder saber lo que era (lo que uno quisiera saber), el ser humano buscara para tener conocimiento con base a cualquier rama que le interese aprender; actualmente en la sociedad se debe investigar para poder recopilar la información necesaria, ya sea una marca de ropa, comida, accesorios, tendrían que hacer encuestas (investigación a el cliente) para saber que es lo que mas prefieren o que les desagrada y no solo es en eso, si no, en todo lo que nos rodea.

La investigación científica y la creativa llega a representar para la sociedad una ayuda, ya que; mejora la calidad de vida, identificar problemas, pero también a su vez el generar solución para resolver dicho problema. A decir verdad, si nos ponemos a pensar, desde que uno es pequeño le comparten esa información, los colores, figuras, frutas, animales, etc.

Le comparten el conocimiento a través de sus superiores (profesores, hermanos y/o padres) y así sucesivamente, el pequeño recopilara la información y a futuro investigara algo que le importe, sigue creciendo va aprendiendo cosas nuevas, palabra que no sepa o algo que llegase a desconocer se informara, así lo es y así será.

Si me pongo de ejemplo; la verdad es que cuando algo me provoca intriga, misterio o curiosidad, me pongo a investigar gracias a la tecnología que hay ahora, se que en aquellos tiempos no era de esa manera y se tenia que ir a las bibliotecas para poder tener mas

conocimiento, que a veces tenían que compartir o esperar por un libro si era algún trabajo escolar.

Como dice Albert “Cada día sabemos mas y entendemos menos” porque así es, llegamos a un punto de la ignorancia en nuestra vida social, económica, educativa, etc. Siendo egoístas e ignorantes, que, aunque lleguemos a saberlo no se pone en práctica o porque vemos las cosas más sencillas nos importa menos, ¿cada día que pasa en nuestras vidas llegamos aprender algo y luego qué? Lo olvidamos o no nos importa se deja a un lado.

Pienso que eso depende de uno mismo si quiere realizar un cambio, la investigación es básica y fundamental en la vida de las personas pero ya queda en uno mismo si tener conocimiento o ser un ignorante como la mayoría de la población.